

Der Messias

09.11.2010 von Veronika Fähling

Oratorium von Georg Friedrich Händel in der St. Jacobi Kirche Perleberg



Das Konzert am Sonnabend war ein Höhepunkt in der St. Jacobi Kirche Perleberg. Der Förderverein „pro musica“ hatte eingeladen und ein großartiges Musikerlebnis wurde dargeboten.

Die meisterliche Aufführung stand unter der Gesamtleitung von Gottfried Förster. Ausführende waren die Solisten Christiane Bach-Röhr (Berlin), Hanna Herfurthner (Berlin), Sebastian Lipp (Luzern), Volker Schwarz (Berlin), der Havelberger Kantatenchor, Sängerinnen und Sänger der beiden Partnerchöre aus Berlin-Mariendorf sowie das Brandenburgische Konzertorchester Eberswalde.

Rund 240 Freunden der Musik konnten sich an den beeindruckenden Stimmen und der eindrucksvollen Musik erfreuen. Die barocke Musik war abwechslungsreich und nach dem Hallelujah (Chor) gab es spontan Applaus.

Dieses Konzert wurde unterstützt vom Prignitz-Sommer und der Sparkasse Prignitz.

Einen Kommentar schreiben